

<病気について> 2022.10.11

病気の原因はバイ菌、ウィルス、花粉などの外因だけが原因だと世間一般では大きく取り上げられていますが、個人の内因がなければ発病しないのです。内因を取り除き、冷えを溜めなければいくら外因があっても発病しないか免疫力が高まっているので、自分の力で治すことができます。

病気の原因：心掛けが悪い、生き方が正しくない、宇宙の法則を知らないか知っていてもそれに従って生きていない、自分だけが良ければいい、楽だけをしたがっているなど、普段の生活に間違えがある。

① 一番の根本の原因は心の歪みにある。

心が歪むと頭の方に血がのぼる。

自分がいい思いをしたい樂をしたい。

あなりたい、こうなりたいと思っても

世の中はそう思うようにはならない



頭に血がのぼって、イライラしたりクヨクヨしたりする。



頭の方が熱くなってきて足元が冷える
体の表面が熱くなってきて体の芯が冷える



冷えると血管が縮んで血の巡りが悪くなり
内臓の調子が悪くなる。



感情の乱れがひどくなる。

例

1. 肝臓が悪くなる ⇔ よく怒る
2. 消火器が悪くなる ⇔ クヨクヨする

② 弱った体にバイ菌が働く、そして病気になる。しかしバイ菌は役目を果たしているにすぎない。

バイ菌：病気の根本の原因ではなく途中の原因

バイ菌の役目：1 分解して元の土に戻す

2 地球の掃除

3 再生の為の栄養を作る

バイ菌に取りつかれ病気になりたくないと思ったら



心を正しく生活し病気になる毒を溜めない事。

まとめ

感染しても発病しない、
免疫力の高い体にする。

〒338-0014

埼玉県さいたま市中央区上峰4-13-14

オリーブカフェ冷え取り

店主 新井 悅子

電話 048-853-4215 携帯 090-7262-1872

メールアドレス：olive-cafe-hietori@docomo.ne.jp

ホームページ：http://olivecafehietori.net/